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PRONUNCIAMENTO DO NOBRE VEREADOR SINVAL RIBEIRO ALVES 

NO GRANDE EXPEDIENTE 

 

Senhor presidente, nobres colegas vereadores, público que nos assistir, e os meios de 

comunicação virtuais naturalmente ele tem uma sensibilidade bastante expressiva junto a 

sociedade  de um modo geral isso pra nós e uma satisfação muito grande por que e uma 

realidade nova que vem aproximando as pessoas que vem fazendo e circo de debate de ideias e 

questionando a vida pública do país e questionando as atividade e parlamentares também do 

executivo na sessão passada eu falei exatamente dessa questão ou seja da responsabilidade e 

com as posições e declarações feitas nas mídias para que essas declarações tenha afundamento 

quando é fundamentada essa supervisões e obvio que é legal e é importante que seja feio dessa 

forma então e interessante que a gente continue esse debate junto a sociedade  seria bom se as 

sociedade estivesse aqui dentro na câmara  de vereadores justamente pra ter uma geografia 

uma radiografia mais perfeita daquilo que é feito e o que e discutido nessa câmara de 

vereadores mais de qualquer  sorte a população ta tendo aceso e ta discutindo muito as 

questões política e principalmente desse ano que e um ano político quando serão quando terão 

as eleições municipais  tanto para o executivo como pra o legislativo e extremamente 

importante recentemente senhor presidente nobres colegas vereadores público que nos assistir 

vem se falando muito no protagonismo do nosso congresso nacional tá e vem se falando do 

chamado parlamentarismo branco e ai alguns setores do poder executivo começa a se 

incomodar com essa situação por que de fato e o congresso internacional e impulsionado pelas 

ruas vem tomando algumas medidas importantes para transformar e atender as reivindicações 

do povo Brasileiro ta ou seja essa situação do chamado parlamentarismo branco que 

encomenda tanto o poder executivo na verdade e uma atribuição no congresso nacional de 

responder as demandas da população e fazer andar fazer as coisas que a população reivindica 

ou seja não pode o congresso nacional e assim também a câmara de vereador não pode ficar 

em berço esplêndido esperando que tudo venha do poder executivo, mais que tome as suas 

iniciativas e com relação as suas posições isso é importante ou seja um congresso mais atuante 

que tá ai pleiteando diversas reformas estruturante para o país e a gente espera que aconteça 

como por exemplo a reforma tributária a repactuação do pacto federativo que tanto tem 

prejudicado os nossos município e que provavelmente vai ser pauta de discutição do congresso 

nacional então a gente espera de fato que o nosso parlamento federal continue essa discussão 

continue trabalhando para beneficiar as população Brasileira que possa dar o Brasil um 

conjunto de reformas modernizadoras capaz de colocar o Brasil de novo no desenvolvimento no 

crescimento econômico propiciando  assim para todo nós Brasileiro os melhores dias e 

condições de vida para todos nós Brasileiro muito obrigado senhor presidente. 
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